



Medienmitteilung | Donnerstag, 07. November 2024

Die EBL weckt mit Schülerkongress Interesse an Ausbildungsberufen im Energiesektor

Die EBL veranstaltete im Rahmen ihres 125-jährigen Jubiläums im Elefantehaus Liestal einen Schülerkongress, der Sekundarschülerinnen und -schüler zum einen das breite Feld erneuerbarer Energien näherbrachte und gleichzeitig die vielfältigen Ausbildungsberufe vorstellte, welche die EBL anbietet.

Als wichtige Arbeitgeberin in der Region ist die EBL auf kompetente Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer angewiesen. Eine fundierte Ausbildung steht dabei im Mittelpunkt. Die EBL bietet Lehrstellen in den Bereichen Netzelektriker:in EFZ, Geomatiker:in EFZ, Informatiker:in EFZ, Kauffrau/Kaufmann EFZ und Logistiker:in EFZ. Freie Lehrstellen mit Lehrbeginn 2025 hat es aktuell in der Informatik und als Netzelektrikerin oder Netzelektriker. Die EBL sieht sich selbst in der Pflicht, dem Arbeitskräftemangel aktiv entgegenzuwirken und jungen Menschen eine Ausbildung zu ermöglichen, die den Jugendlichen, dem Betrieb und der Allgemeinheit zugutekommen. Die EBL bietet diesen jungen Arbeitskräften deshalb Ausbildungsplätze mit sehr guten Perspektiven auf dem Arbeitsmarkt. Sie ist stolz darauf, dass die Mehrheit der Lehrlinge nach Abschluss ihrer Lehre eine Anschlussstelle direkt bei der EBL finden. Aber auch diejenigen Berufseinsteiger, die nach erfolgreichem Lehrabschluss die EBL verlassen, sind auf dem Arbeitsmarkt gesucht. Ein Zeichen für die hohe Qualität der Ausbildung und der Attraktivität des Baselbieter Unternehmens EBL.

Gabriela Obrist, Leiterin Berufsbildung der EBL: «Wir freuen uns, dass wir dieses Jahr den Schülerkongress ausrichten durften. Wir sehen ein grosses Interesse an Energiethemen bei den Schülerinnen und Schülern. Wir wollen unseren Beitrag leisten, diesen motivierten jungen Menschen eine Plattform auf Augenhöhe zu bieten, wo Energiethemen diskutiert werden können. Diese Themen betreffen uns alle und wir möchten das Bewusstsein schaffen, dass Jung und Alt am Diskurs teilhaben können und die Möglichkeit haben, unsere Zukunft mitzugestalten. Wenn daraus zusätzlich Interesse an unseren vielfältigen Ausbildungsberufen geweckt wird, freut mich das als Leiterin Berufsbildung natürlich ganz besonders.»

Der Schülerkongress lud zum Nachdenken, Experimentieren und Diskutieren ein

In Zusammenarbeit mit der Besucherplattform Linie-e (Renera AG) schuf der Schülerkongress bei den mitwirkenden Schülerinnen, Schülern und Lehrpersonen das Verständnis für Herausforderungen des Energiebereichs, insbesondere der erneuerbaren Energien. Das in mehrere Etappen aufgebaute Angebot behandelte vielfältige Themen wie Solarenergie, Energiespeicherung, CO₂-Emissionen und klimatische Herausforderungen. Es war den Veranstaltern ein Anliegen, die Schülerinnen und Schüler direkt einzubeziehen und eigene Erkenntnisse gewinnen zu lassen. Theorie, Workshops und Quiz wechselten sich dabei ab und förderten die Partizipation der Teilnehmenden.

Medien-Informationen zum Download: Sie finden diese Medienmitteilung zusammen mit Bildern in unserer digitalen Medienmappe. <https://ebl.dash.app/portals/medienportal>

Kontaktpersonen für Medienanfragen

EBL (Genossenschaft Elektra Baselland)
Mühlemattstrasse 6
4410 Liestal

Tobias Andrist, CEO
T 0800 325 000, M 079 674 58 17, tobias.andrist@ebl.ch

Die EBL steht für eine sichere und klimafreundliche Energieversorgung

Versorgungssicherheit und Dekarbonisierung des Energiesystems sind die Mission der privatrechtlichen und unabhängigen Unternehmung EBL. Als nachhaltig orientierte Genossenschaft setzen wir uns für eine ökologische Energiegewinnung ein und leisten damit unseren Beitrag zum Schutz unserer Umwelt. Vom Haushalt bis zur Industrie sind wir ein kompetenter Ansprechpartner in den Bereichen Produktion, Verteilung und Nutzung von klimafreundlichen Energien. www.ebl.ch